## Le projet artistique multinational « Viva la gente » se présentera à Cuba



La Havane, 13 octobre (RHC).- Une centaine de membres du projet juvénile artistique multinational « Viva la gente » (Vive les gens) dont le siège est à Atlanta, aux États-Unis, arrivera mercredi à Cuba pour faire des présentations gratuites à La Havane et dans la Ville de Santa Clara.

Des jeunes d'une quinzaine de pays feront partie du groupe qui viendra à Cuba pour connaître sa réalité dans le cadre d'une tournée de six mois qui inclura des villes du Mexique, des États-Unis et d'Europe.

Tant à La Havane qu'à Santa Clara, le groupe « Vive les gens », présentera des spectacles musicaux, il aura des échanges avec des étudiants et il connaîtra divers projets communautaires artistiques et sociaux qui sont appliqués dans ces deux villes.

Ce groupe de jeunes voyage durant un semestre par le monde ; il reste durant une semaine dans chaque ville visitée ; il est hébergé chez des familles pour connaître leur réalité et travailler au sein des communautés et en fin de séjour il présente un spectacle de chant et de danse incluant les traditions de tous les continents.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36295-le-projet-artistique-multinational-viva-la-gente-se-presentera-a-cuba$ 



## Radio Habana Cuba